

# #EineMillionSterne in Garath

---

*Von Sabine Polster*

7. November 2022, 12:25

**Garath.** Bei der bundesweiten Solidaritätsaktion #EineMillionSterne von Caritas international ist der Caritasverband Düsseldorf auch in diesem Jahr wieder mit dabei – diesmal in Garath. Am Samstag, 12. November, beginnt die Aktion um 18 Uhr mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Matthäus, René-Schickele-Straße 6. Anschließend wird der Platz vor der Kirche mit einem Lichtermeer aus 1000 Kerzen hell erleuchtet. Damit soll ein Zeichen der Hoffnung und Solidarität für Menschen in Not und ganz besonders für die Kinder in der Ukraine gesetzt werden.

Die Not der Bevölkerung in der Ukraine soll in den Mittelpunkt gestellt werden und ganz besonders die Not der behinderten Kinder in der Ukraine und speziell in Czernowitz. Es werden auch zwei Caritas-Kolleginnen aus Czernowitz sowie der Caritasdirektor von Czernowitz, Pfarrer Lyobomir Ivanochko, an der Aktion teilnehmen.